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自治会懇談会での質問まとめ（平成２８年度） 

 

 ［プラスチック製容器包装］ 

Ｑ1-1. 汚れたプラスチック製容器包装は、どの程度まで出せるかわからない。【萩の台

住宅地】 

Ｑ1-2. 刊行物の薄い袋はプラごみか？【萩の台住宅地】 

Ｑ1-3. 小さな細々としたものはどのようにしたら良いのか? 【あすか野】 

Ｑ1-4. 汚れの基準はどうか？【あすか野】 

Ｑ1-5. カレーのカップ麺などは、洗わなかったら、臭いでカラスに荒らされるのではな

いか？【あすか野】 

Ｑ1-6. シャンプーとか洗剤とかのボトルは、洗って出せば良いのか？【あすか野】 

Ｑ1-7. サラダ油・シャンプーのプラスチック製容器は、汚れているが、プラごみ（プラ

スック製容器包装、以下「プラごみ」とする。）で出せるのか。【小明台】 

Ｑ1-8. ＣＤ・ＣＤケースは、容器や包装ではないので燃えるごみでしか出せない。集め

た後のごみの処理の仕方でそうなっていると理解しているが、もう少しそこを変えら

れないのか。【小明台】 

Ｑ1-9. 納豆の容器は、洗わなければ燃えるごみで出しても良いのか。【辻町アーバンラ

イフ】 

Ｑ1-10. スーパー等で食品の割引等を書いた紙のシールは、剥がして出せば良いのか。

【辻町アーバンライフ】 

Ｑ1-11. ライターはどこに出せばよいのか。【辻町アーバンライフ】 

Ｑ1-12. サラダオイルのボトルはどうか。【辻町アーバンライフ】 

Ｑ1-13. 発泡スチロールは、どうなるのか。【辻町アーバンライフ】 

Ｑ1-14. 発泡スチロールは、袋に入るように小さくしなければならないのか。【辻町アー

バンライフ】 

Ｑ1-15. サラダオイルのボトル等は、液が垂れない状態なら回収できるとのことだか、

それでリサイクルできるのか。【辻町アーバンライフ】 

 

［ミックスペーパー・シュレッダー］ 

Ｑ2-1．小さなものはバラバラで出していいのか？【萩の台住宅地】 

Ｑ2-2．ビニール袋で出していいか？【萩の台住宅地】 

Ｑ2-3．新聞に入っている広告の出し方は？【萩の台住宅地】 

Ｑ2-4．シュレッダー紙の出し方は？【萩の台住宅地】 

Ｑ2-5. 小さな細々としたものはどのようにしたら良いのか? 【あすか野】 

Ｑ2-6. 燃えるごみの日に、集団資源回収に出さず、段ボール等が結構出ているが、市は

燃えるごみとして扱っているのか？【あすか野】 

Ｑ2-7. 紙製の料理酒の容疑で裏に銀紙のようなものが付いているものは、牛乳パックや

ミックスペーパーで出してよいのか。【小明台】 
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Ｑ2-8. ミックスペーパーは、紙袋に入れて出してよいのか。【小明台】 

Ｑ2-9. ミックスペーパーを再処理するには費用が多くかかるのではないか。【小明台】 

Ｑ2-10. シュレッダーごみは、燃えるごみの日に資源ごみとして出せるのか。【小明台】 

 

［びん・缶］ 

Ｑ3-1. 缶は潰さなくて良いと聞いたがそれで良いか？【あすか野】 

Ｑ3-2．油のびんは洗って出すのか？【萩の台住宅地】 

 Ｑ3-3. スプレー缶に穴を空けなくても出して良いとのことだが、収集作業が危険と思う

ので、空けずに出せない。ほんとうに穴をあけなくて出してよいのか。【小明台】 

 

［キエーロ］ 

Ｑ4-1. 興味のある人は自分で作るが、道具とかを持っていない一般の人で興味が低い人

を対象に、キエーロをつくる講習会をして、ＰＲすべきではないか。【あすか野】 

Ｑ4-2. キエーロに入れる土は、何を入れれば良いか。【あすか野】 

Ｑ4-3. 母が土に埋めていたが、イタチが来るし、特に早く消えたという記憶はない。【あ

すか野】 

Ｑ4-4. バクテリアは危なくないのか。【小明台】 

 

［集積所］ 

Ｑ5-1. プラスチック製容器包装とかビン・缶の資源ごみ集積所を増やすことはできない

のか。年寄りが多くて持っていくのが大変だ。生ごみ集積所と同じ所に資源ごみ集積所

を設置してほしいという要望がある。【あすか野】 

Ｑ5-2. 燃えるごみの集積所と資源ごみ集積所を同じ場所でできないか。アップダウンが

あり、距離もある。誰が出したごみかも把握しにくく、ごみが残った場合の管理が大

変だ。【あすか野】 

 

［有料化］ 

Ｑ6-1. 有料化になってお金はいくら集まっているのか。【あすか野】 

Ｑ6-2．有料化の収益がどのくらいあり、何に使われているのか？【萩の台住宅地】 

 

［小型家電］ 

Ｑ7-1. 小型家電回収ボックスの入口をもう少し大きくできないのか。【小明台】 

Ｑ7-2. 小型家電回収ボックスを図書会館にも設置したとのことだか、何時から設置した

のか。【小明台】 

Ｑ7-3. 電源のケーブルはどうか。【辻町アーバンライフ】 

Ｑ7-4. 図書会館に設置したことは、自治会に回覧等しているのか。【辻町アーバンライ

フ】 
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［大型ごみ・燃えないごみ］ 

Ｑ8-1. 自転車等の金属ごみはリサイクル業者が無料で引き取ってくれるのに、市では有

料になっている。無料にできないのか。【辻町アーバンライフ】 

Ｑ8-2. 針金とかはどうなるのか。【辻町アーバンライフ】 

  

［その他］ 

Ｑ9-1．集団資源回収に出すことは、市のごみの減量になるか？【萩の台住宅地】 

Ｑ9-2．市に出した資源ごみの売却代金はどうなっているか？【萩の台住宅地】 

Ｑ9-3. 使い古した靴でもリユースできるのか？【あすか野】 

Ｑ9-4. 転入者へのごみの出し方・分別についてどのように説明しているのか？最近転入

してきた人のごみの出し方がめちゃくちゃで、いちいち転入者に説明しなければなら

ない。プラスチック製容器包装に生ごみを入れて、出されるケースが増えている。【あ

すか野】 

Ｑ9-5. 今日来て一番良かったのは、この冊子〔生駒市衛生社「スマートごみ分別で

エコライフ」〕を貰えたこと。ものすごく分かりやすい。市で作って配ることはで

きないのか？有料無料の区分があって生駒市の日程表よりも断然分かりやすい。

分けたいのに分けられない人がかなりいる。【あすか野】 

Ｑ9-6. 生駒市としてごみ半減を目指しているが、意識がある人はやるが意識の無い人は

やらない、ごみを分別して減らしていくのがメインで、食品を無駄に買わないとか、

啓蒙活動としていくべきだと思うが、生駒市としてどうしていくのか。【あすか野】 

Ｑ9-7. 学生にはこのようなことを学習する機会はあるのか。【あすか野】 

Ｑ9-8. 子どもは、実際にごみの分別をしないので、もっと年のいった人に教育しないと

普及しないのではないか。【あすか野】 

Ｑ9-9. 市の方に申請したら家の前に取りに来てもらえるものがあるのか。まごころ収集

につい【あすか野】 

Ｑ9-10．事業者さんへの質問、ごみ収集で困っていることはあるか? 【萩の台住宅地】 

Ｑ9-11．事業者さんへの質問、貼ってあるラベルはそのままでいいか？【萩の台住宅地】 

Ｑ9-12．事業者さんへの質問、割れたものは新聞紙等で包んで出すと聞いたが、それで

いいか？【萩の台住宅地】 

Ｑ9-13. 他の市では、ごみを戸別収集していることころもあるが、戸別収集であれば個

人の責任でごみを出すことが出来る。生駒市も有料化で戸別収集することはできない

のか。（当該自治会外の住民より）【辻町アーバンライフ】 


